

E-Book „Lückentexte Deutsch als Fremdsprache“

Jetzt neu! Mehr Infos: [hier klicken](#)

Partnersuche im Netz

Immer mehr alleinstehende Menschen begeben sich im Internet auf die Suche nach dem Partner fürs Leben.

Wer glaubt, dass sie dort nicht die Übriggebliebenen tummeln, kann sich täuschen. Gründe für die Anwesenheit bei einer Partnerbörse sind vielfältig. Meistens ist es aber die fehlende Zeit, die vollzeitarbeitende Singles zur Anmeldung bei einer Partnerbörse bringt.

Wenn die Partnersuche wirklich ernst genommen wird, sollte man auf kostenpflichtige Plattformen zurückgreifen, da man auf die kostenlosen Angebote weniger falsche Profile und mehr ernsthafte Interessenten und Interessierte zu finden kann.

Nach der Anmeldung sollte man zuerst sein Persönlichkeitsprofil anfüllen. So kann man nicht nur suchen, sondern von anderen Teilnehmern auch gefunden werden.

Typische Angaben im Profil sind Alter, Beruf, Hobbys, Vorlieben und Abneigungen. Und natürlich sollte man auch angeben, wie man sich den zukünftigen Partner vorstellt. Schließlich darf ein gutes Profilfoto nicht fehlen.

...

[Der vollständige Text ist im E-Book „Lückentexte Deutsch als Fremdsprache“ enthalten.]